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運営委員会便り No.2 

 

令和 4年 7月吉日 

美浜中学校 PTA 

会長 宝 新 

 

7月 7日（木）19：00～20：00、美浜中学校図書室において第 2回運営委員会を開催しましたのでご報告

いたします。 

 

長野校長先生より 

令和４年度の１学期も、学校経営にご理解・ご協力をいただきまして、ありがとうございます。１学期は、体

育祭を始め、生徒総会、修学旅行などの学校行事は、無事に実施することができました。また、３年ぶりに１，

２年の保健体育の授業では、水泳指導も行っています。 

今年は、例年になく梅雨明けが早く、６月であるにも関わらず猛暑日が続きました。今週は、気温も下が

り、少し過ごしやすくなっていますが、熱中症も心配され、外で運動する場合は、マスクをはずすように話をし

ているところです。しかしながら、ここにきて、新型コロナウイルス感染症が拡大してきていることもあり、マス

クをはずすことに抵抗を感じている子どもたちも多く見受けられます。学校としましては、子どもたちの気持ち

を尊重しながら、場面に応じて、マスクの取り外しができるように指導していきたいと思います。今後もご家

庭と連携を図りながら進めていくことになりますので、引き続きご協力をお願いいたします。 

もうすでに、部活動によっては、総合体育大会がスタートしていて、各部活動ともに総体に向けて、ラストス

パートに入っているところです。明日、部活動壮行会を予定しており、各部の部長の決意表明を楽しみにして

いるところです。私からも、最後の最後まで諦めることなく、練習の成果を発揮してほしいとメッセージを送ろ

うと考えています。 

すでにお知らせしておりますが、夏休みに入ってすぐ２１日（木）から教育相談があります。１学期のお子

様の様子をお伝えしますので、ご多用と存じますが、ご出席くださるようお願いいたします。 

 ２学期は、８月２５日（木）に始業式を行います。その後、２年林間学校、１年校外学習と旅行行事を予定し

ております。また、１０月１８日（火）には、合唱コンクールも予定しております。詳細につきましては、１５日

（金）の学年保護者会の中でお伝えさせていただくとともに、配付する文書にてご確認ください。 

そして、今学期も、登校するのは残り８日間です。１学期のまとめと夏休みに向けての計画を学校でも進め

て行きます。３年生はもちろんですが、生徒一人一人が３５日間の夏休みを有効に活用してほしいと思いま

す。ご家庭でも、子供たちの成長について、温かく見守っていただければと思います。どうぞ、よろしくお願い

いたします。 

また、学校に対して、何かご相談等がありましたら、遠慮なく担任及び学年職員を通じてご連絡いただけ

れば、素早く対応させていただきます。それでは、残りの１学期および夏休み期間中も、ご支援・ご協力いた

だきますよう、よろしくお願いいたします。 
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佐々木教頭先生より 

６月 11日（土）には女子バレーボール部が春の県大会に出場しました。予選り一グ 1勝 1敗で惜しくも

決勝り一グ進出は逃しましたが、修学旅行期間中でもあり強行日程の中での参加でした。なぜ、大会と修

学旅行を同時期に実施するのかというご指摘もあったようですが、修学旅行の日程は新幹線の修学旅行

特別列車スケジュールの関係で実は２年前に既に決まっていました。今後も同じようなケースが出てくること

が予想されますが、そうした事情をご理解ください。 

女子バレー部の３年生は、１日目は奈良から新浦安に戻り、また、２日目は大会参加後、京都に戻るという

ハードスケジュールでした。顧間の堀先生が修学旅行担当でもあったため、大会は教務主任の小林先生が

引率し、修学旅行にも同行していたため疲労困憊だったようです。体力回復までしばらく時間がかかりまし

た。宝ＰＴＡ会長には大会会場から京都に戻るために、新横浜駅まで生徒の送迎を担っていただくなど多く

の方々の協カのもと実施することができました。本当にありがとうございました。 

 先週から、夏の総体が始まっていますが生徒多くの活躍を楽しみにしています。 

小林教務主任より 

教育課程全般と日程管理を中心に担当をさせていただいております。新型コロナウイルス感染者が増加傾

向にありますが、予定されている授業や行事等を滞りなく、年度末まで進めていけるように努力していきたい

と思いますので、よろしくお願いいたします。 

【報告事項】 

<会長> 

 合唱コンクール（10月開催）について 

今年度も実施の予定です。ただし、PTA の参加は、学校側とも協議を行い、感染対策や時間短縮により、   

一昨年、昨年度と同様に取りやめることになりました。 

 

 スポーツ大会各サークル予算  

PTA予算で確保していますが、主にソフトボール、トリムバレーでの備品購入用となっています。 

両サークルに要望を確認の上、予算を調整していきます。（現状は、各サークル年間約３万円程度） 

 

 はまかぜ祭（11/18実施）について 

11/18（金）実施予定で、社会福祉協議会と協議させて頂いています。詳細が決まりましたら、ご報告い

たします。ボランティアの方は既に決まっておりますが、お手伝いしたいという方がいらっしゃれば、是非ご

連絡ください。 

 

＜副会長＞ 

 市 P連主催スポーツ大会について 

開催日時は、9月１９日（月・祝）。ソフトボールは、男女とも各１チーム。それぞれ、合同チームで参加。 

トリムバレーも、女子１チーム・混合２チームでの参加です。お子さま連れでも構いませんので、是非応援

に来てください。 
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 AED講習会 

８月２０日（土）１５時１５分～。浦安市消防本部で開催。各校 2 名ということで、ソフトボールとトリムバレ

ーの方で出席者を決めてご対応頂きます。 

 

＜会長＞ 

 校服リサイクル 

7月 15日（金）14時（保護者会開催 15時の１時間前）より、体育館にて販売いたします。以前と変わ

らず 1 点 100 円でご購入頂く形となります。当日、不要なものも回収しますので、ご協力よろしくお願い

いたします。 

 

＜副会長＞ 

 役員選出方法 

ここ数年、役員の立候補が非常に少なくなっており、今後、全く立候補が出ない可能性もあります。 

永続して PTA活動を出来るように、本部としても考えていかなければいけないと思っています。 

次年度は、役員選出の負担軽減のため、立候補の期日を決め、立候補者がいなければ、抽選で選出い

たします。 

 

 市 P連運営委員会より 

第 1回市 P連 運営委員会：７月２日（土）開催。 

5月１４日 広報セミナー開催。ユーチューブで視聴可能。ご興味がある方は、ご連絡ください。 

10月１日 防災セミナー、 2月 4日 防犯セミナー オンライン開催の方向で予定しており、どなたでもご

参加できます。最近では、ゲリラ豪雨、水害などもありますので、この機会に、皆さまの知識のアップデート

をしていただくために、ご参加いただけたらと思います。 

 

＜学年活動報告＞ 

  １年   7/15  校外学習 業者選定予定 

  ２年   特になし 

  ３年   8/26  2-3校時 

「高校の先生をお招きしてお話を伺う会」・・高校の特色や説明会では聞けないような内容の話等 

「卒業生達にお話をしてもらう会」・・高校生や大学生からの実体験や受験の時の話等   

2本立てで、先生と話し合いを進めています 

  E組   特になし 

 

 ＜専門部活動報告＞ 

  文化部  5/13  グループラインにて部会（芸術鑑賞祭についての確認）→議事録まとめ（書記） 

候補団体を学校（文化委員担当の先生）に連絡 → 生徒会での話し合い →  

学校から決定の連絡（劇団ヨロタミさんに決定） 

7/6   劇団ヨロタミさん 体育館下見（同行）   ※今年度も、生徒のみ鑑賞。 
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広報部  5/21、25  体育祭の撮影 

6/28  学校担当の先生より、前期分写真デ－タ・先生方のアンケート受け取りと打合せ 

PTAサ－クルより掲載デ－タ受け取り 

7/1    掲載写真決めのため会合 

7/2   ページ構成・レイアウト作成のため会合  

今後の予定：部活動壮行会の撮影 

 

校外部  5/21  体育祭の自転車整理 

5/31  防犯協会通常総会参加 

           夏季パトロールの日程調整 7/21、22、26、27、8/22、8/23（今回は役員のみで行う予定） 

          6/29  配布のお手紙にて夏季パトロールのお知らせ済み (現段階では予定) 

花火大会の中止が発表された為、見回り、片付けはなし 

7/12  夏季防犯キャンペーン団結式 2名参加予定 (16:30〜) 

同日市内一斉パトロール 19:30〜行う予定 (役員参加出来るメンバー) 

選挙管理委員   特になし 

 

【その他】 

＜副会長＞ 

今年は、花火大会が中止となっております。 

８月 14 日、15 日 浦安小学校で盆踊りが実施予定ですので、お時間がある方はご参加いただければ、楽し

い思い出作りになるかと思います。 

 

宝会長より 

毎日、暑い日々が続いておりますので、子どもたちの熱中症対策と皆さまご本人の熱中症対策、コロナ対策を、

うまく両立させることは難しい部分もございますが、是非ご注意していただけたらと思います。 

PTAに関しましては、動き始めて約３ヶ月になりますが、滞りなくやらせていただいております。 

ただ、コロナ禍であり、若干感染者も増加しており、PTA 活動を１年間しっかりできるかと不安な部分もありま

す。皆さまからも、こうした方が良いというアドバイスがございましたら、本部に是非お寄せいただけたらと思い

ますので、よろしくお願いいたします。 

 

ご意見・ご質問等は、PTA本部メールボックス（mihama.jhs.pta@gmail.com）にお寄せください。 

次回の運営委員会は、9月 8日（木）19：00～ 図書室で行います。 
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